

Cursos para profesores graduados australianos

La Universidad de Monash ha integrado un curso para los graduados universitarios que enseñan o intentan enseñar en el nivel medio superior.

Los estudiantes, un grupo formado por maestros universitarios, conferenciantes sobre educación y personal de entrenamiento en las industrias, tomaron en 1971 un curso sobre: “Métodos y Práctica de la Educación Media Superior”, el cual se proponía suministrar conocimientos sobre los desarrollos y técnicas recientes en la evaluación y manejo de los procesos de aprendizaje, así como práctica en el uso de diferentes medios de difusión educativos; estos conocimientos son: a) objetivos educativos, b) desarrollo de la materia, c) selección y uso de diversos medios de difusión, d) presentación de la materia, e) valoración de lo adquirido por el estudiante y f) evaluación de la efectividad del curso.

Los estudiantes asisten a grupos de lectura-discusión, preparan informes para publicación y se comprometen en proyectos diversos.

La microenseñanza es empleada extensivamente, y existe una supervisión personal que suministra instrucción y práctica a cada estudiante en el uso de diferentes medios de difusión educativos. También se requiere de los practicantes que ofrezcan ejemplos de su propia enseñanza para discusión.

El tema general es relacionar el material teórico a la situación práctica, tal como ésta ha sido vista por el estudiante en su propio departamento.

En 1972 los participantes asistieron a un curso que incluyó el estudio de 1) “Instituciones de Educación Media Superior”: aspectos históricos, sociológicos, administrativos y de organización en Australia y Otros países, y 2) “Estudiantes y maestros en instituciones de educación media superior”, un examen psicosociológico de los estudiantes y maestros de educación media superior con énfasis particular sobre datos australianos.